

Segunda mirada

Melenudos y sindicalistas

– Un instructivo del Ejército ordenó tomar medidas ante las “transgresiones” al uso de uniforme militar e “inadecuada vestimenta de civil” en instalaciones castrenses – nos cuenta José Tobías Silva, que hizo su servicio militar, cuando duraba dos años, en el antiguo regimiento de ferrocarriles de Puente Alto.

– ¡Qué espanto! – se escandaliza María Luisa.

– Espero que no se refieran a esto cuando hablan de un ejército moderno – observa Sammy Calderón.

– No es todo: también se quejan de soldados desaseados y mal afeitados.

– Un ejército es el reflejo de su pueblo, ni más ni menos.

– ¿Aquí se puede decir que estas cosas con Pinochet no pasaban?

– pregunta Walter Alberto.

– No te metas en las patas de los caballos. Pero acuérdate cuando el hombre, en 1990, habló de militares “marihuaneros, drogadictos, melenudos, homosexuales y sindicalistas”.

– ¿Un visionario, dices tu?

– Estaba hablando del ejército alemán, pero da lo mismo.

J. J. Cruz